

河内の文化遺産を守る会 **174号**
インフォメーション 令和5年
7月12日

コロナも落ち着きましたが、注意しながら活動を！
会の活動が始まって30年、まつりを始めて20年。
今年は節目の年です、大切な一年にしましょう。

第16回まつりを目標に活動します

全体会を7月30日（日）に開催します。広域農道土手、あじさい周りの整備。
男性会員：午前8時半集合（旧町屋変電所）刈払い機ご持参ください。都合のある方は29日（土）にお願いします。

猛暑の中での作業となります。水分補給と休憩をこまめに取りながら行いましょう。

草深い中の作業

6月24日（土）25日（日）の全体会草刈り、
暑い中大変お疲れ様でした。
お陰様で予定通り作業が進みました

桜もずいぶん大きくなりました

注意深く満天星つつまわりの草刈り

あじさいも花をつけ大きくなってきました

発電所跡もきれいに

これから作業に取り掛かる

6月18日 公民館・青少年健全育成河内支部共催 **親子教室に協力参加して一緒に作りました。**

あんどん製作完成。

みんな頑張りました。
子供たちの集中力が素晴らしい！

クマの足跡情報

以前に里美地区でクマらしきものを見たの話がありました。今度は畑に足跡が。ただいま痕跡調査確認中とのこと。見かけたら110番通報を！

